

NOVEMBRE 2020

PETRA 'ZO ?

Petra'zo ? Quoi de neuf ? Cette feuille arrivera de temps en temps dans votre boîte à lettres et servira de lien entre les Kergristois et la municipalité. Nous la voulons au service de tous !

Le conseil :

Alain Cupcic : maire ;

Gérard Munier (adjoint) : communication, culture, vie locale, vie sociale ;

les conseillers : **Stéphane Arhantec, Maïwenn Dagorne, Denise Duncanson, Michel Jégou, Nathalie Jégou, Antoine Lamer, Patrick Le Goff, Raymond Léon, Pierrick Mauffray, Élodie Philippe.**

Marcel Lucas : adjoint démissionnaire.

Nolwenn Coail (adjointe) : finances ;

Jeannie Blin-Connan (adjointe) : école et périscolaire ;

Pour nous aider :

Valérie Conan : secrétariat de la mairie ;

Chantal Le Bourhis : Agence Postale, nettoyage, garderie ;

Yannick Frérot et **Daniel Le Calvez** : entretien des espaces verts, des bâtiments, des routes et des chemins de la commune.

Natacha Guellec : cantine, nettoyage des bâtiments ;

Fanfan Tanguy : aide aux petits élèves (ATSEM), garderie, nettoyage ;

Le mot du maire :

Nous voilà en charge des affaires de la commune par votre choix. L'ensemble des conseillers remercient les électeurs de leur confiance.

Les décisions du Conseil Municipal s'appuieront sur une gestion rigoureuse des dépenses et des travaux à engager, sur la consultation des habitants pour les nouveaux projets, et favoriseront le développement de notre commune grâce à ses atouts importants, et l'inscription dans notre territoire avec la communauté de communes.

Les premiers mois nous ont permis de prendre en main les affaires en cours. Nous avons passé le mois d'août au secrétariat pendant les congés de Valérie pour comprendre comment fonctionne une commune. Nous avons modernisé le matériel informatique de la mairie et commencé quelques travaux d'amélioration (voir détails au verso) malgré le contexte qui rend nos finances fragiles.

En-dehors de la gestion quotidienne, il nous faudra avancer sur de nouveaux projets. Nous le ferons avec ceux que cela intéresse : jeux d'extérieur pour les enfants, utilisation du gîte au-dessus de l'ancienne mairie, utilisation de la salle des fêtes, chemins de balades, valorisation du très haut débit dont nous disposons grâce à la fibre optique,...

Je suis entré dans le bureau exécutif de la CCKB pour que la voix de Kergrist-Moëlou soit entendue et que nous puissions participer au développement communautaire.

Quelques nouvelles de la CCKB : le PLU – le PLU-I

Un Plan Local d'Urbanisme (PLU) regroupe l'ensemble des différents documents visant à assurer le bon développement urbain de la commune.

Notre commune n'a pas de PLU. Elle est donc sous la règle du RNU (Règlement National d'Urbanisme). Le RNU est un ensemble de règles qui doivent s'appliquer partout sur le territoire national. Ces règles ne collent pas forcément avec notre idée du Kergrist de demain.

La Communauté de Communes prendra la compétence « PLU -I » (intercommunale) dans quelques années. La CCKB veut que chaque commune puisse conserver son identité. Il nous faudra donc réfléchir à ce que nous souhaitons comme village. Quelles sont ses zones à préserver ? Quelles sont ses zones artisanales ? Quelles sont ses zones agricoles ? Où voulons-nous construire de nouveaux logements ? Quels chemins voulons-nous conserver ? Etc...

La municipalité va donc travailler sur les différents thèmes retenus. Avec ceux qui le souhaitent car nous aurons besoin de vos avis.

Grâce à notre réflexion commune, nous pourrons conserver nos envies de développement du Kergrist de demain dans le cadre intercommunal.

La cantine

Dans le but de régaler les enfants et aussi de proposer des plats équilibrés, respectant les saisons, un travail avec l'aide de Mme Audrey Le Bars, diététicienne, a été mené avec un groupe de 6 personnes dont Natacha, notre cuisinière, pour l'élaboration des menus de la cantine.

Grâce au plan de relance du Conseil Départemental qui nous a subventionné à 80% nous avons commandé du nouveau matériel à la cantine : four, piano, lave-vaisselle, congélateur et petit matériel (certains éléments en aluminium ou fonte d'aluminium, ou en bois ne sont plus autorisés dans les collectivités, ils ont été remplacés par du matériel en inox). L'installation est maintenant terminée.

Le gîte

L'association Cicindèle est déjà installée dans l'ancien gîte communal, rue de l'Église. Elle investira aussi prochainement une autre maison du bourg, rue de l'École. Ces deux maisons ont été acquises par la CCKB qui en assumera la rénovation. L'argent de ces ventes a servi en partie à financer la rue Traversière. Le reste sera utilisé pour l'installation d'un nouveau gîte communal à l'étage de l'ancienne mairie. Depuis août, la municipalité a repris la main et nous avons contacté l'architecte choisi par la CCKB pour relancer ce projet.

Nous avons là une opportunité d'embellir la vie de notre commune. Nous réfléchissons à la façon la plus attractive de transformer ces pièces : un gîte ? des bureaux de télétravail ? Affaire à suivre ! N'hésitez pas à mettre vos suggestions dans la boîte à idée à la mairie.

Le multi-services

Le rideau de sécurité intérieur du multi-services était défectueux et lourd à manipuler. Après consultation de plusieurs entreprises, nous avons choisi l'entreprise Le Foll SASU de Kergrist-Moëlou pour le remplacer par un rideau motorisé.

La voirie

En cette année de transition, l'équipe précédente a conclu les travaux de la rue Traversière. Les employés communaux et l'ETA d'Armor ont entretenu les talus et accotements. L'entreprise Guégan TP nettoiera les douves qui le nécessitent en décembre. Nous allons planifier les travaux de voirie des routes communales.

L'école

Bien vivre en campagne est un projet qui tient au cœur de 81% des Français (selon un sondage IFOP d'octobre 2018). Retenir nos jeunes familles, en attirer de nouvelles, pour garder une commune vivante et attractive est au cœur de nos réflexions. L'école est un atout majeur d'attractivité.

Notre école est vétuste mais nous avons fait quelques réparations cet été, et nous poursuivrons nos efforts tout au long de notre mandat.

La vie ensemble

La situation sanitaire nous a privé de nombreux moments conviviaux ou festifs : randonnées, repas d'association, pardons, concours de boules, soirée crêpes, etc.

Avec ce nouveau confinement, nous devons malheureusement renoncer au repas des Anciens. Nous pensons à eux et nous viendrons leur apporter un panier de Noël.

Nous espérons que les nombreuses associations de la commune retrouveront bientôt la possibilité de nous réunir et alors nous nous rattraperons !

Pour nous contacter

Vous pouvez :

- venir nous voir (avec un masque) à la MAIRIE DE KERGRIST-MOËLOU ;
- nous téléphoner au : 02 96 36 50 11 (mairie) – 07 88 41 30 84 (mairie) ;
- nous envoyer un mail : mairie-de-kergrist-moelou@wanadoo.fr – alain.cupcic@orange.fr ;
- vous abonner au site Facebook de la mairie : <https://www.facebook.com/MairieKM>.

Horaires de la Mairie :

lundi : 09h00 – 12h00 / 14h00-17h00
mardi : 09h00 - 12h00 / 14h00-17h00
mercredi : 09h00 - 12h00
jeudi : 09h00 - 12h00 / 14h00-17h00
vendredi : 09h00 - 12h00 / 14h00-17h00



Vos idées, vos remarques, vos suggestions nous intéressent. Déposez-les dans cette nouvelle boîte, place de la Mairie.